

Fecha: 15-06-2024

Medio: La Estrella de Tocopilla Supl.: La Estrella de Tocopilla

Tipo: Noticia general

Título: Feria orientó a taxistas a postular a programa "Mi Taxi Eléctrico"

 Pág.: 2
 Tiraje:
 2.600

 Cm2: 226,3
 Lectoría:
 7.800

Favorabilidad: No Definida



EN LA FERIA MOSTRARON LOS VEHÍCULOS ELÉCTRICOS

Feria orientó a taxistas a postular a programa "Mi Taxi Eléctrico"

Demostrar las principales características de funcionamiento, autonomía y ahorros que alcanzan los vehículos eléctricos que están disponibles en el mercado mostró la feria de vehículos elcétricos que se realizó en el centro de la ciudad y que tuvo como objetivo facilitar la postulación de los y las taxistas al programa "Mi Taxi Eléctrico" que cuenta con 59 cupos.

Santiago Limache, chofer de colectivo de la línea 177 y postulante al programa, durante la feria pudo conocer los modelos y evaluar los beneficios de la tecnología.

"Ya estoy casi en la tercera etapa donde tengo que venir a seleccionar el vehículo que más me guste e igualmente fui al banco y pregunté cuáles eran los requisitos y hasta el momento va todo bien", dijo Santiago.

Referente a la postulación, la seremi de Energía, Dafne

Pino, indicó que "la idea es que lo hagan cuanto antes, pues nuestro objetivo es promover que se sumen a la electromovilidad, ya que esto significa ahorros considerables de operación"-Según explicó Bogdan Gjudanovic, jefe nacional del Programa Mi Taxi Eléctrico de la Agencia de Sostenibilidad Energética, el progra es "una herramienta que beneficie no solo a los dueños y dueñas de taxis y colectivos, quienes experi-

mentarán una importante reducción en los costos, sino también a todos los usuarios y usuarias del sistema de transporte regional, acercando esta tecnología moderna a la ciudadanía".

Para más información sobre el proceso de postulación, las personas interesadas pueden ingresar a www.mitaxielectrico.cl. El período de postulación terminará cuando se hayan llenado todos los cupos.